

Global Player und starker Mittelstand

Ludwigshafen ist ein Forschungs- und Innovationsstandort.

Weltweit agierende Unternehmen sind in der Stadt am Rhein ansässig: angefangen mit der BASF SE, über das Gesundheitsunternehmen AbbVie, das hier seinen größten strategischen Forschungsstandort außerhalb der USA hat, bis hin zur Reckitt Benckiser Produktions GmbH sowie der Joseph Vögele AG. Seit Herbst 2010 ist der Weltmarktführer bei den Herstellern von Straßenfertigern mit einem Entwicklungszentrum in Ludwigshafen angesiedelt.

Ludwigshafen ist mehr denn je das wirtschaftliche Kraftzentrum im Süden von Rheinland-Pfalz. Ganz wesentlich trägt ein starker Mittelstand hierzu bei. Die Bestandspflege einerseits, aber auch die Förderung von Innovationskraft sind Anliegen der Wirtschaftspolitik. In regelmäßigen Abständen zeichnet die Stadt Ludwigshafen "Unternehmen des Jahres" aus. Kriterien sind dabei nicht nur die wirtschaftliche Entwicklung der Unternehmen, sondern auch die Arbeitsplatzentwicklung, die Innovationskraft und das gesellschaftliche Engagement.